



## L'Atelier théâtre prend le vert à Alloue

publié le 12/06/2014

Les seize élèves de l'atelier théâtre ont passé trois jours en résidence à La Maison du Comédien à Alloue. Pendant les deux premiers jours, ils ont multiplié les répétitions et adapté leur spectacle déambulatoire au parc du site. Après une nuit passée dans l'hébergement très accueillant, ils ont joué le dernier jour devant un public nombreux et assisté aux représentations des autres groupes scolaires et collégiens présents. Ce fut une expérience très riche pour tous et agréable, comme en témoigne la photo ci-jointe. Ce projet a pu être mené à terme grâce au soutien du Centre de loisirs d'Aigre, de la C.D.C., du Collège et de La Maison du Comédien. Celle-ci a fait intervenir dans le cadre de l'atelier théâtre une comédienne professionnelle Hélène Richard une fois par semaine depuis le mois de janvier.

Nous vous invitons à venir assister aux représentations de ce spectacle intitulé "Musée haut, Musée bas" de J.M Ribes, qui auront lieu au collège, spectacle créé avec l'atelier arts plastiques du collège, animé par Johanna Perdu, artiste plasticienne et assistante d'éducation :

vendredi 20 juin à 18 et 19 h

samedi 21 juin à 11h

RDV dans le hall du collège

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**